

LDK in Weingarten am 14.-15.10.2023

Tagesordnungspunkt: 0.PAR Wahlen zum Parteirat

Bewerbung

Liebe Grüne in Baden-Württemberg, liebe Freund*innen,
mit einem Votum der Landtagsfraktion bewerbe ich mich
bei Euch erneut für den Parteirat.



Krieg, Klima, Corona, Inflation. Wir haben uns diese Zeiten nicht ausgesucht. Aber es sind unsere Zeiten. Und es sind diese Zeiten, in denen wir als Regierungspartei Verantwortung tragen – im Land und im Bund. Ich wünsche mir, dass wir auch in Zeiten großer Herausforderungen und heftigen Gegenwinds die Kraft aufbringen, eine Politik zu gestalten, die Mut macht, Orientierung gibt und Zuversicht vermittelt. Ich bin mir sicher, dass wir das können. Und ich bin mir sicher, dass es notwendig ist. Denn wir müssen die großen Aufgaben unserer Zeit anpacken: Das Klima schützen, die sozial-ökologische Transformation gestalten, den Zusammenhalt unserer Gesellschaft stärken. Für Sicherheit im Wandel. Für Sicherheit durch Wandel.

Wir haben uns auf den Weg gemacht, unser Land nach vorne zu bringen. Viel haben wir schon erreicht, aber angekommen sind wir noch nicht. Nur mit klaren Zielen vor Augen, lässt sich Kurs halten. Und das bedeutet auch, Verantwortung zu übernehmen, wo andere sie vermissen lassen. Vor ein paar Monaten begann der Höhenflug der AfD und seither bröckelt die Brandmauer. Wer den Rechten das Wort redet, macht sie stark. Wir müssen dem Rechtsruck entschlossen entgegentreten. Wir sind nicht wehrlos gegen Desinformation und Fake News, gegen Hass und Hetze. Aber uns wird gerade deutlich vor Augen geführt: Um Demokratie, Freiheit und Offenheit muss täglich neu gerungen werden. Und das verbindet sich mit den Schwerpunkten meiner politischen Arbeit im Landtag von Baden-Württemberg: Für Freiheit und Sicherheit in der Innenpolitik, für Gerechtigkeit und Teilhabe in der Sozialpolitik, für Vielfalt und Zusammenhalt in der Gesellschaftspolitik. Dafür setze ich mich ein.

Der Landesvorstand ist das politische Führungsgremium unserer Landespartei. Er ist ein Ort des politischen Diskutierens und des strategischen Nachdenkens. Er ist ein Ort der programmatischen und strukturellen Weiterentwicklung unserer Partei. Er ist ein Ort der innerparteilichen Koordination und Vernetzung. Deshalb ist es so wichtig, dass hier unterschiedliche Perspektiven zusammenkommen – aus Land, Bund und Europa. Als stellvertretender Fraktionsvorsitzender im Landtag, als Mitglied im grün-schwarzen Koalitionsausschuss und als ehemaliger Landesvorsitzender möchte ich weiter für eine engen Austausch und eine intensive Zusammenarbeit sorgen. Denn das ist ein echter Erfolgsfaktor für grüne Politik in Baden-Württemberg.

Die Arbeit des Landesvorstands wird in den kommenden beiden Jahren von Wahlkämpfen und Wahlen geprägt sein. Die Vorbereitungen auf die Kommunalwahlen und die Europawahl im Frühjahr 2024, auf die Bundestagswahl im Herbst 2025 und auf die Landtagswahl im Frühjahr 2026 werden uns auf allen Ebenen fordern. Mir ist es wichtig, dass wir die Vorbereitungen frühzeitig anpacken und die Weichen rechtzeitig stellen. Dafür müssen wir unsere politischen Kräfte bündeln, die strategischen Planungen und die organisatorischen Vorbereitungen

zusammendenken und unser politisches Angebot überzeugend kommunizieren. Als Landesvorsitzender habe ich die erfolgreichen Landtagswahlkämpfe 2016 und 2021 maßgeblich mitgestaltet. Und im Team mit dem neuen Landesvorstand möchte ich dafür arbeiten, dass die Erfolgsgeschichte der Grünen in Baden-Württemberg über 2026 hinaus weitergeht.

Dafür bitte ich um Euer Vertrauen, Eure Unterstützung und Eure Stimme bei den Wahlen zum Parteirat.

Herzliche Grüße

Euer Oli

Biografie

Oliver Hildenbrand // 35 Jahre alt // Landtagsabgeordneter für den Stuttgarter Norden // Stv. Fraktionsvorsitzender // Sprecher für Innenpolitik // Sprecher für Queerpolitik // Obmann im Untersuchungsausschuss „Inspekteur der Polizei & Beförderungspraxis“ // Vorsitzender des Parlamentarischen Kontrollgremiums // Mitglied im Vorstand der Aidshilfe Baden-Württemberg e.V. // Mehr Infos über mich und meine politische Arbeit findet Ihr hier: www.oliver-hildenbrand.de